
令和３年２月県議会定例会質問（総括）要旨 （３月１８日）

１－１

自 由 民 主 党 １５番 佐 々 木 彰

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 防災・減災について

１ 県は、阿武隈川水系における流域治水にどのように取り 土 木 部 長 河 川 計 画 課

組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、田んぼダムの取組をどのように促進していくのか 農林水産部長 農 村 計 画 課

尋ねたい。

３ 県は、ふくしまマイ避難ノートの活用促進にどのように 危機管理部長 災 害 対 策 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、災害時の避難所における新型コロナウイルス感染 〃 〃

症対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、避難行動要支援者に係る名簿の共有と個別避難計 〃 災 害 対 策 課

画の策定の促進にどのように取り組んでいくのか尋ねた 保健福祉総務課

い。

６ 県は、消防団員の多忙化解消に向け、消防団における訓 〃 消 防 保 安 課

練等について、どのように考えているのか尋ねたい。

７ 消防団員の確保に向け、準中型免許の取得を支援するな 〃 〃

ど優遇制度が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

８ 県は、災害廃棄物の円滑な処理のため、市町村をどのよ 生活環境部長 一般廃棄物課

うに支援していくのか尋ねたい。

二 過疎・中山間地域対策について

１ 県は、過疎・中山間地域への人の流れの創出にどのよう 企画調整部長 地 域 振 興 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 移住促進に向け、特色のあるワーケーションを推進すべ 企画調整部長 地 域 振 興 課

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県は、地域公共交通の利便性の向上にどのように取り組 生活環境部長 生 活 交 通 課

んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、森林経営管理制度に関する市町村への技術的支援 農林水産部長 森 林 計 画 課

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 持続可能な社会づくりについて

１ 県は、脱炭素社会の実現に向け、県民の理解促進にどの 生活環境部長 環 境 共 生 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、燃料電池自動車の導入推進にどのように取り組ん 企画調整部長 エネルギー課

でいくのか尋ねたい。

３ 県は、燃料電池の導入推進にどのように取り組んでいる 〃 〃

のか尋ねたい。

４ 県は、自治体のごみ焼却施設の更新に当たり、二酸化炭 生活環境部長 一般廃棄物課

素の排出削減の観点からどのように助言していくのか尋ね

たい。

５ 県は、プラスチックごみの減量化にどのように取り組ん 〃 〃

でいくのか尋ねたい。

四 新型コロナウイルス感染症対策について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

県は、イベント開催に必要な感染防止対策の周知にどのよ

うに取り組んでいるのか尋ねたい。


